

Un **étudiant** guadeloupéen sur cinq a eu des **idées suicidaires** et beaucoup se disent : « pourquoi faire des études ? De toute façon, je serai au chômage. ».

Un jeune Guadeloupéen sur quatre est candidat à l'émigration...Est-ce une fatalité ?

La **délinquance juvénile** en Guadeloupe est 8 fois **supérieure** à celle de la **France**, affirme la presse française.

Est-ce représentatif de la jeunesse guadeloupéenne car, à côté, certains réussissent scolairement, sportivement, socialement.

Commission Jeunesse, élu délégué à la Jeunesse, ministère de la Jeunesse, dispositifs d'insertion...les institutions consacrées à la jeunesse ne manquent pas. Sont elles efficaces ? Sont elles suffisantes ?

La Guadeloupe est elle capable de répondre aux aspirations de sa jeunesse ?

C'est le thème de la conférence-**débat** organisée par les associations de Bosredon, accompagnées par la Ville, le **mercredi 15 juillet 2015**, au local de l'A.C.L.G.M à Gensolin, Morne-à-l'Eau, à 18 heures.

Je vous y **convie** cordialement!

Franck GARAIN